

## PASCH-Jugendkurs in Bamberg



Am 26. August 2010 war eine ca. 30 köpfige Gruppe von PASCH-Schülern zu Besuch an der Otto-Friedrich-Universität Bamberg. Die Schülerinnen und Schüler nahmen an einem dreiwöchigen Jugendkurs in Bamberg teil, der ebenfalls Teil der PASCH-Initiative ist.



Die Herkunftsländer der Schülerinnen und Schüler waren Belgien, Gabun, Ghana, Israel, Korea, Kosovo, Madagaskar, Niederlande, Russland, Spanien, Togo, Uganda, Ungarn und Usbekistan.



Stephanie Exner, die im Akademischen Auslandsamt der Universität Bamberg für die Zulassung und Beratung ausländischer Studierender zuständig ist, erklärte den Schülern zunächst das Deutsche Universitätssystem, z.B. die Unterschiede zwischen Universitäten und Hochschulen für angewandte Wissenschaften. Darüber hinaus gab sie ganz konkrete Informationen zum Bewerbungs- und Zulassungsverfahren für ausländische Studenten, zu geforderten Sprachnachweisen und möglichen Hochschulzugangsberechtigungen.

Anschließend stellte Frau Exner den Schülern die Otto-Friedrich-Universität Bamberg etwas näher vor. Sie informierte über das Studienangebot in Bamberg, über die einzelnen Fakultäten aber auch über das Angebot der Otto-Friedrich-Universität für ausländische Studierende.

Frau Echle, die das bayernweite BayBIDS-Projekt koordiniert, informierte die Schülerinnen und Schüler anschließend über BayBIDS, die Aktivitäten des Projektes sowie Förderungsmöglichkeiten von Seiten des Projektes.

Anschließend bestand die Möglichkeit für die Schüler, sich noch mit Fragen an Frau Exner und Frau Echle zu wenden.



